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地域からのご意見に対する学校としての回答について 

 

 立春の候、皆様におかれましては、ご清祥のことと拝察いたします。 

 日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

このたび、地域からいただきましたご意見に対する回答を下記のようにまとめましたのでご覧くださ

い。今後とも地域の皆様方に信頼を得られるような学校作りに努力してまいりますので、ご支援をよろ

しくお願い申し上げます。 

 

記 

【施設・設備に関して】 

〇 耐震工事がなされて良いと思うが、全体として老朽化が進んでいるように思う。 

→ 必要な耐震工事は平成２７年度に実施済です。老朽化に伴う修繕は、優先度を考慮しながら実施

しております。 

 

〇 去年運動場の周りの草に除草剤をまいていました。ちょっとイやな感じがしました。全校生徒に呼びかけて

種が出るほどに大きくしないで早めに根こそぎとるようにしたらどうでしょうか。 

→ 除草剤の使用は、作業場所の状況などから、やむを得ず必要最小限で行っております。 

なお、草抜きや草刈りは、担当職員が定期的に実施しておりますが、今後は、適期での実施や回数

増を図りながら実施するようにいたします。 

また、生徒による環境整備の実施時期や実施場所も配慮するように心掛けます。 

 

【清掃・清美について】 

○学校北側（裏）道路の除草、桜の木の枝払いをお願いしたい。 

→ 学校側からに加えて、道路側からも草の繁茂状況を確認して、定期的に除草を実施してまいりま

す。次に、桜の木の枝払いは、予算状況や優先度を考慮しながら、実施を検討してまいります。 

 

【生徒会行事ついて】 

○文化祭の花火を楽しみにしていたのに、今年無かった。 

→ 花火については地域アンケートでも賛否がございます。環境問題のことも有り、今年度は花火・

ファイアーストームを行いませんでした。来年度についても同様の予定です。 

○文化祭は何時やっているのか情報が入ってきません。 

→ 地域の方々へは、案内プリントを回覧等でご覧いただきたいと思います。 

 

【情報提供について】 

○回覧板等で学校公開等の周知に努力している。 

→ 引き続き、学校公開等の情報は、ＨＰ、回覧板等で提供してまいりたいと思います。 

 



【自転車のマナーについて】 

○自転車マナーが悪い。自転車通学車道左側通行が守られていない。自転車の横並び走行は困る。スマホ、

信号・横断歩道以外の横断他 

→ 全校集会や HR 等を通じての呼びかけ、毎年１・２年生全員を対象とした自動車学校に出向いて

の交通安全教育の実施など、自転車運転マナーの向上と交通事故撲滅を目的とした活動を日々根気

強く指導していますが、学校だけでは改善できない面もあることは事実です。地域の方からのご意

見を活かし、今後も粘り強く自転車マナーの向上を目指して生徒に呼びかけてまいります。 

【服装・頭髪について】 

○以前よりも身なり服装が良くなってきていると思います。 

→ ありがとうございます。今後も制服をだらしなく着ていることのないよう、また私服であっても

東高生に相応しい身だしなみをしていくように、継続して指導してまいります。また頭髪について

も昨年につづき、注意を受ける生徒は減少しております。こちらも引き続き指導してまいります。 

【その他のマナーについて】 

○登下校時の挨拶が最近少ないと感じます。周辺道路脇の田畑への空紙パック等の投げ捨て。夜、9 時前後に

自転車置き場の周辺で騒がしいときがある。 

→ 挨拶については、毎日職員が昇降口などで生徒に声かけをしています。また、今年度は、生徒会

も職員とともに挨拶運動を行いました。まだ全体的に元気な挨拶とまではいきませんが、普段から

挨拶をしている生徒も次第にふえてきました。今後も根気強く挨拶運動を行って参ります。また、

一部の生徒の心ない行動のため、地域の皆様にご迷惑をおかけした事もありました。今後もこのよ

うな行為をお見かけになりましたら、遠慮なく学校までご連絡下さい。情報が寄せられた際は、そ

の都度全校に呼びかけてまいります。 

【地域との交流について】 

○あまり学校へ伺う機会がありませんが、バザーのような行事でもあれば良いかなと思います。 

→ バザーは文化祭企画の１つとして検討させて頂きます。本校では５月・10 月と校内授業公開を行

っておりますので、是非、足をお運び下さい。 

○料理クラブのようなものがおありなら、地域高齢者との交流でもいかがか。 

→ 該当クラブで検討させて頂きます。また、現在地域の方々と交流のないクラブの中で参加できる

クラブがあるかどうか、検討したいと思います。今後も地域の方々と、今以上の交流を続けていき

たいと思います。 

【東高への期待・意見（その他全般）】 

○入学式・卒業式での車の渋滞 

→ 駐車場としてＭウェーブをお借りするなど現在でも対策は講じていますが、さらに渋滞緩和の方

策はないか、検討していきたいと思います。 

○学力の向上、進学の質の向上 

→ 職員全体で、さらなる学力向上の取り組みを考えたい。授業を大切にすることはもちろん、家庭

学習の習慣をつける取り組みについて工夫したい。また生徒のモチベーションを上げるような機会

を今後さらに設定するよう努めてたいと思います。 

○少子化の中、高校統合など･･･駅伝だけでなく他校とのもっと差別化を計り、個性的な高校作りを目指す。 

→ ご意見を踏まえ将来像検討委員会で今後のあり方を探ってまいりたいと思います。 

 


